

SUGERENCIAS REALIZADAS POR ALUMNOS ENCUESTADOS EN LA BIBLIOTECA:

PSICOLOGÍA

-El aire acondicionado en verano es exagerado
-Hay muy pocos ejemplares de los libros más utilizados y están muy anticuados.

-Controlar el aire acondicionado y la calefacción de tal forma que tengan temperaturas más suaves en verano e invierno respectivamente.
-Reponer los libros más veces al día
-Sancionar de alguna manera a la gente que habla por el móvil en la biblioteca.

Creo que el número de puntos de información de fondos de forma informática es en las bibliotecas de psicología del campus de somosaguas, deja bastante que desear.
Al menos debería haber un par de ordenadores por planta y equipados, preferentemente con conexión a internet.
Salvo esta gran incidencia, considero la biblioteca del campus de somosaguas como uno de los mejores de todas las bibliotecas de las diferentes facultades que conozco.

En la biblioteca de psicología está muy mal el aire acondicionado y deberían cambiarlo.

Pienso que el horario en el que se puede coger material de la mediateca para llevarlo a casa es muy reducido.

-En algunas zonas hace mucho calor en invierno y mucho frío en verano.
-En la zona de Castellano se escucha mucho el ascensor o algún motor y tiembla el suelo y las mesas.

Creo que la información sobre la distribución de los libros y dónde se pueden encontrar debería cambiar porque es muy difícil encontrarlos sin ayuda.

El préstamo podría durar más de 15 días. Todos los alumnos deberían poder prestarse películas como hacen los profesores.

-Ampliar el horario de préstamo de tests para casa.
-Que siempre haya alguien que pueda atenderte en el mostrador de la hemeroteca y de la mediateca.

Deberían tratar de facilitar el acceso a libros de otros centros.
Necesitamos más salas dónde poder trabajar y hablar.
La hemeroteca está infantilizada debido a la rigidez de las normas.

En fechas de exámenes hay demasiada gente y resultan insuficientes los puestos de lectura, igual se podrían utilizar algunas clases para el estudio.
Me gustaría también que en estas fechas se ampliase el horario.
Sería bueno que abriese la biblioteca a las 8 u 8:30 todos los días.

-El horario de préstamos de tests sea más amplio.

El número de test que se permiten sacar debería ser mayor, y el tiempo de devolución más amplio y flexible.

El horario para sacar tests (préstamo para casa) es demasiado reducido, al igual que el número de ejemplares disponibles.

-Posibilidad de fotocopiar apuntes dentro de la biblioteca. Ahorraríamos tiempo para estudio y evitaríamos paseillos innecesarios.

-Dejar sacar el material audiovisual 1 día fuera
-Poder hacer reservas desde internet de libros

Debería tener más ventilación porque en épocas de exámenes nos juntamos mucha gente y el ambiente se carga mucho.
Bajar la intensidad del aire acondicionado en verano porque hace mucho frío y es muy desagradable.

-Cambiar o mejorar el sistema de aire acondicionado y calefacción, ya que en verano el aire acondicionado está altísimo y hace mucho frío y resulta imposible estudiar y en invierno la calefacción está demasiado alta.

-Reservar más puestos de lectura para los estudiantes de psicología, ya que nuestra biblioteca se llena de estudiantes de otras facultades. Y controlar más su acceso.

En la biblioteca de la facultad de psicología, concretamente en la hemeroteca, considero que el horario de préstamo de test es insuficiente (dos o tres horas al día) así como el tiempo de duración del préstamo (24 horas).

Estaría bien que hubiera alguien vigilando en la zona de los puestos de lectura ya que hay gente que habla y para los que vamos a estudiar nos resulta bastante molesto.

También sería una buena idea que la devolución de libros se pudiera hacer desde cualquier biblioteca, en lugar de tener que volver a la biblioteca de la que lo has cogido.

Por lo demás, "mi biblioteca" me gusta, al menos comparándola con otras de las que he visto.

-Mucho calor en invierno, frío en verano

Graduar mejor la temperatura

-La iluminación de la planta de arriba es pobre y crea un lugar poco motivador para estudiar.

Impresión de sala oscura

Por ejemplo, en otras bibliotecas de la ucm tienen flexos individuales.

-El aire acondicionado demasiado fuerte en verano hasta pasar frío.

Podían hacer un plano esquema con las signaturas de cada librería para no tener que estar buscando la estantería que necesitas por toda la biblioteca.

En ocasiones, la calefacción está demasiado alta con lo que hace demasiado calor y resulta prácticamente imposible concentrarse en el estudio.

Ampliación del horario de préstamo de la mediateca y de la duración de dichos préstamos para casa.

-Percheros o similar cercanos a los puestos de lectura, ya que la temperatura en el interior suele ser muy diferente a la del exterior durante todo el año.

-Mayor cantidad/variedad de libros

-Exigencia formal de un mayor cuidado de los libros.

En fechas de exámenes ampliar el horario de la biblioteca para mejorar el estudio, ya que hay mucha gente que tiene dificultades, y de esta forma puede encontrar un ambiente adecuado de estudio con la información necesaria a mano cuando sea necesario.

-Que se controle más los puestos de estudio, ya que mucha gente deja sus cosas ocupando un espacio y se va a la cafetería a tomar algo estando el sitio vacío más tiempo del permitido.

-Que en la biblioteca de la escuela universitaria de óptica se amplie el plazo de préstamo ya que una semana me parece un periodo de tiempo corto.

-Que no se establezca el préstamo de pago.

Tener más ejemplares de los libros que son obligatorios por los profesores.

Son perceptibles las mejoras que se han hecho, sin embargo, presenta deficiencias subsanables, las sugerencias que yo propongo son :

-Ampliar recursos materiales : Es habitual que en determinadas épocas falten libros para los alumnos, es un problema que sufrimos año tras año. [todos los solemos necesitar en el mismo momento].

Se podría proporcionar una alternativa específica para los alumnos referida a alguna de éstas áreas : más ejemplares o menores precios, o fotocopias permitidas o bien recursos electrónicos (libros electrónicos)

-El espacio en épocas de examen resulta insuficiente

-Es preferible que la calefacción a veces resulte algo excesiva, sobre todo en la planta superior.

-Existen problemas entre el catálogo opac y sus correspondencias con los libros (signatura).

Muchas gracias

Pienso que se debería ampliar el plazo de préstamo de algunos libros y que debía de haber más ejemplares de los libros más solicitados.

Y que el horario préstamo de tests debería ser más amplio.

-En época de exámenes los estudiantes de psicología a veces no tenemos puestos en la biblioteca, y son ocupadas por estudiantes de otras facultades.

-El servicio de préstamo de tests es muy estricto a la hora de devolución de los mismos. Por un minuto que te retrases quedas multado por un día.

Igualmente a los préstamos de fin de semana, restringido a un solo test.

-Creo que está muy bien en general pero con respecto al préstamo de tests veo que el tiempo es muy breve y en ocasiones resulta algo difícil acceder a ellas aunque entiendo que las normas, más en este aspecto, deban ser más restringidas que en el préstamo de libros.

El sistema de calefacción y /o aire acondicionado resultan molestos por el ruido (vibraciones si estás debajo de ellos). Creo que deberían tener un termostato, porque sobre todo en invierno, algunas veces hace bastante calor.

La iluminación me parece un poco escasa. En otras bibliotecas, tienen pequeñas lámparas instaladas en las mesas.

Gracias

La fotocopidora debería, estar metida en un cuarto, apartada de la sala común, porque hace bastante ruido.

-Mejorar la información sobre la oferta de cursos para usuarios

-Aumentar los fondos bibliográficos de la biblioteca (concretamente libros de psicoanálisis y pedagogía en la facultad de psicología)

-Ampliar el horario de préstamo de los tests y cuestionarios. Actualmente solo puedes cogerlos, para llevar a casa, a las 13 :00 o a las 18 : 00.

Me gustaría que fuese un poco más flexibles. Y también que pudieras disponer de ellos más tiempo, no tener que devolverlos al día siguiente (exceptuando cuando los coges para fin de semana).

-Temperatura de la biblioteca de psicología : en verano te congelas y en invierno te asacas de calor.

-Es impresionante el cambio tan favorable que ha experimentado la biblioteca de psicología de 2000 hasta ahora ; y mucho mayor desde 1995 (cuando estaba en 1º de licenciatura).

-Por fin se han dado cuenta de que se debe restringir el acceso en pos de alumnos de esta facultad en época de exámenes.

-El trato de los empleados ha mejorado sustancialmente.

-Muy bien por organizar cursos para el empleo de los recursos ; en mi época se estilaba el "búscate la vida"